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Резюме.

Целью работы было сравнение влияния вирусной инфекции гепатита В и ВИЧ-инфекции в стадии 3 (субклинической) на липиды сыворотки крови.
Исследованы показатели липидного спектра сыворотки крови у 30 больных острым гепатитом В, 50 пациентов с ВИЧ-инфекцией в стадии 3 и SO здоровых лиц.
Установлено, что влияние вирусной инфекции гепатита В и ВИЧ-инфекции на липидный спектр сыворотки крови значительно различается.
Уже в стадии 3 (субклинической) при ее продолжительности до 5 лет ВИЧ-инфекия вызывает более существенные из​менения метаболизма липидов, чем острый вирусный гепатит В средней тяжести.
Abstract.

The purpose of the study was to compare the impact of hepatitis В infection and Stage 3 (subclinical) HIV infection on serum lipids. The values of the serum lipid spectrum were studied in 30 patients with acute hepatitis B, 50 patients with Stage 3 HIV infection, and 50 healthy individuals. The impact of hepatitis В virus infection and HIV infection on the serum lipid spectrum was ascertained to differ greatly. Just in Stage 3 (subclinical), with its history of less than 5 years, HIV injection causes more substantial lipid metabolic changes than moderate acute viral hepatitis.
